



AUGMENTATION DES SALAIRES ET DES PENSIONS : UNE PRIORITE POUR TOUTES ET TOUS !

En décembre 2021, l'inflation en France a atteint 2,8% sur un an, dont près de la moitié provient directement de l'augmentation du prix de l'énergie (carburants, électricité, gaz), ainsi que des produits de première nécessité.

Force est de constater que c'est l'évolution des revenus par rapport à l'inflation qui est déterminante.

Les salarié-es des secteurs publics comme privés, les retraité-es, les jeunes, les précaires et privés d'emploi partagent toutes et tous une même priorité face à l'augmentation du coût de la vie :

Il faut augmenter les salaires, les pensions, les allocations et les bourses étudiantes

Tout au long du mois de janvier, beaucoup de salarié-es du public comme du privé ont exprimé leurs exigences en se mobilisant, dans leur entreprise, leur service, leur branche professionnelle, à l'image des personnels des services publics, de l'éducation nationale, des soignant-es, des travailleurs sociaux...

La journée de mobilisation interprofessionnelle du 27 janvier qui a rassemblé 2000 manifestants dans les rues de Perpignan a été une première étape pour gagner une véritable revalorisation de l'ensemble des salaires dans le secteur privé et des traitements dans la fonction publique, en commençant par les plus bas salaires.

Pour nos organisations syndicales CGT66, FSU66, Solidaires66 et UNSA66, il est urgent d'agir en faveur d'une augmentation du SMIC, véritable levier pour une hausse générale des salaires.

Cela doit se compléter d'une ouverture rapide de négociations sur la répercussion de ces augmentations sur les échelles de carrière dans le public et les classifications dans le privé.

Il est aussi important d'augmenter les bourses pour les étudiants, les pensions pour les retraités, les allocations pour les plus précaires et abroger la réforme de l'assurance chômage qui plonge des milliers de travailleurs et travailleuses dans la plus grande des précarités.

Il y a urgence également à mettre en œuvre l'égalité salariale et professionnelle entre les femmes et les hommes. **C'est pourquoi, nos organisations appellent à se saisir de la journée internationale pour le droit des femmes du 8 mars et à participer massivement à la manifestation, Place de la résistance à Perpignan à partir de 18h.**

Depuis toujours, nos organisations syndicales luttent au quotidien pour la défense des droits des salarié-es, pour une transformation de la société en faveur de l'environnement et une meilleure redistribution des richesses pour répondre aux besoins de toutes et tous : développement des services publics et de la protection sociale, etc.

Ainsi, la création massive d'emplois est aussi au cœur des enjeux actuels pour une véritable amélioration des conditions de vie et de travail pour toutes et tous.

Dans les mois à venir, les mobilisations doivent se poursuivre et s'amplifier

Pour agir sur les revendications essentielles : emploi, salaire, amélioration des conditions de travail, nos organisations syndicales CGT66, FSU66, Solidaires66 et UNSA66 appellent à une grande journée de grève et de manifestations interprofessionnelles le 17 mars prochain.

POUR L'EMPLOI, LES SALAIRES ET L'AMELIORATION DES CONDITIONS DE TRAVAIL

RASSEMBLEMENT ET MANIFESTATION

JEUDI 17 MARS

10H30 - PLACE DE CATALOGNE

Dès à présent, nous proposons de créer les conditions d'un grand 1^{er} mai unitaire sur le département des Pyrénées-Orientales.

Perpignan, le 18 février 2022